

Freunde von

Schweinfurt ist **bunt!**

e. V.

## Demokratie bedeutet für mich....

„Schweinfurt ist bunt“ lädt zum Nachdenken über Demokratie ein

Wir erleben hier in der Region Schweinfurt täglich Demokratie, ob in unseren Vereinen, Verbänden, Kirchen, Gewerkschaften, im Betrieb, Selbstverwaltung und auch in der Politik durch Stadtrat, Gemeinderat, Kreistag, Bezirkstag, Landtag, Bundestag und dem europäischen Parlament.

Demokratie ist nicht selbstverständlich. Sie wurde hart erkämpft. Und wir müssen und wollen sie auch weiterhin vor demokratiefeindlichen Strömungen schützen.

Was bedeutet Demokratie für jeden einzelnen? Darüber wollen wir gemeinsam Nachdenken und haben dazu auch Tafeln mit den Gedanken Schweinfurter Bürgerinnen und Bürger vorbereitet.

Wir laden Sie herzlich ein zu unserer Aktion

**„Demokratie bedeutet für mich...“**

am Freitag, **10. März 2023 ab 16.30 Uhr**

auf dem **Bernd-Köppel-Platz**

(Kreuzung Ernst-Sachs-Straße /

Schulgasse in Oberndorf)

**Rechtsextremisten sind ausgeschlossen**